
RIUNIONE DEL COMITATO DIRETTIVO AISV del giorno 23 OTTOBRE 2017 Verbale n° 4/2017. 
 
Verbale del consiglio direttivo tenutosi telematicamente via Skype in data 23 ottobre 2017 alle ore 14.00. 
 
OdG: 

1) Posizione dell'AISV sui problemi dei DSL e mozione verso la CC 
2) Questione riviste 
3) Questione GFF 
4) Prossimo convegno AISV 
5) Iniziative a supporto di PAPE 2019 
6) Bollettino da inviare ai soci 
7) Varie ed eventuali 

 
 

Sono presenti (telematicamente):  
Cinzia Avesani  
Silvia Calamai (segretario verbalizzante) 
Francesco Cutugno (presidente)  
Mariapaola D’Imperio 
Antonio Origlia 
Stephan Schmid 
Mario Vayra (vicepresidente) 
Claudio Zmarich 
 
I colleghi Barbara Gili Fivela e Claudio Zmarich partecipano alla riunione (rispettivamente per il p. 1 e per i 
pp. 2 e 5 dell’OdG) 
 

1) Posizione dell'AISV sui problemi dei DSL e mozione verso la CC 

Discussione approfondita in merito al tema, obiettivo del presidente è insistere affinché nella CC si tenga 
conto della fonetica e della fonologia. Claudio Zmarich presenta una sintesi aggiornata del panorama 
internazionale e invita ad osservare da vicino il panorama anglosassone, ove gli speech-language pathologists 
non usano come modello di riferimento il DSM.  

Si propone di chiedere alle due rappresentanti (Guasti e Favilla) un appuntamento via skype per approfondire 
meglio la questione (saranno presenti per AISV almeno il Presidente, il vice presidente e Claudio Zmarich) 

 

2) Questione riviste 

FC aggiorna il CD in merito al gruppo di lavoro ANVUR che decide sulla classificazione delle riviste. L'ANVUR 
ha di recente rinnovato il parco dei consulenti che definiscono le riviste di fascia A raggruppate in aree CUN. 
Per l'area 10 la responsabile dell'area linguistica è Michela Cennamo. FC ipotizza per il volume annuale che 
riporta una selezione degli Atti un passaggio da collana a rivista. Il CD chiede un approfondimento della 
questione, sia in merito ai requisiti richiesti alla riviste, sia in merito alla cosiddetta ‘collana di qualità’. Il 
Presidente si impegna a coinvolgere Anna De Meo sul tema.  

 

3) Questione GFF 



Lettera di Stephan 

 

4) Prossimo convegno AISV 

Cinzia Avesani si fa portavoce della richiesta di Vincenzo Galatà, membro del comitato organizzatore del 
convegno, relativa all'autorizzazione del CD a formalizzare la domanda di sponsorizzazione all'ISCA. Vengono 
discusse le implicazioni relative alla pubblicazione della collana sul sito ISCA, rilevate da Vincenzo Galatà e 
Cinzia Avesani durante la discussione in corso con gli organi ISCA. La soluzione, che vede ISCA disponibile, 
viene trovata nell'includere, sul sito ISCA, i links ai doi dei lavori ospitati sul sito AISV. Viene quindi dato 
mandato a Vincenzo Galatà di avviare le pratiche per la richiesta. 
 

5) Iniziative a supporto di PAPE 2019 

Barbara Gili Fivela riassume al CD tutti i gli aspetti organizzativi e logistici affrontati in questa fase preliminare. 
La collega potrà avere un sostegno da parte degli enti locali ma è importante che anche AISV supporti 
economicamente l’iniziativa. Il Presidente prende l’impegno di elargire circa 4000 euro (in due tranches, 2018 
e 2019). L’impegno di spesa sarà ratificato all’Assemblea dei soci di Bolzano. Il CD esprime i più vivi 
ringraziamenti a Barbara Gili Fivela per aver portato in Italia il prossimo PAPE 2019. 

 
6) Bollettino da inviare ai soci 
 
Viene discussa la possibilità di avviare una attività di comunicazione basata sui social network. Viene inoltre 
stabilito che, prima della riunione del direttivo, vengano informati i soci dei punti all'ordine del giorno per 
consentire l'invio di spunti di riflessione e di punti di vista utili alla discussione. Questa iniziativa è volta ad 
aumentare la partecipazione dei soci alle attività della società. Il CD approva all’unanimità. 
 
7) Varie ed eventuali 
 
Renata Savy propone di organizzare un workshop al convegno SLI sul tema della variazione prosodica. Il 
direttivo concorda con la proposta. La richiesta è quella di estendere il più possibile il tema per rendere 
attrattivo il workshop. Viene affidato alla socia Savy il compito di organizzare, entro il 5 Novembre, la 
proposta da inoltrare all'organizzazione del convegno SLI. L'interessata accetta a condizione di essere 
affiancata da un altro socio nell'organizzazione. In data successiva al CD Renata Savy, d’accordo con il CD, 
ritira la proposta in considerazione del fatto che un altro socio AISV sta preparando una richiesta di workshop 
su temi affini.  

La riunione del CD di Novembre è fissata per il giorno 20 alle 14. 

 

Il presidente         Il segretario verbalizzante 

Franco Cutugno        Silvia Calamai 
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